

14. Nov. 2017



über *La<sup>10/11</sup>*  
Herrn Oberbürgermeister  
Sven Gerich

über  
Magistrat

und  
Frau Stadtverordnetenvorsteherin  
Christa Gabriel

an den Ausschuss für Schule, Kultur und Städtepart-  
nerschaften

Der Magistrat

Stadtkämmerer,  
Dezernent für Schule und Kultur

Stadtrat Axel Imholz

9. November 2017

**Beteiligung Wiesbadener Schulen am EU-Schulmilch-Programm  
Beschluss-Nr. 0102 vom 31. August 2017 (SV-Nr.17-F-08-0047)**

**Beteiligung Wiesbadener Schulen am EU-Schulmilch-Programm  
-Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 23.08.2017-**

Die Europäische Union fördert mit der Schulmilchbeihilfe den Verkauf verbilligter Milch und Milchprodukte an Kinder und Jugendliche in vorschulischen und schulischen Bildungseinrichtungen. Ziel des Schulprogramms ist es, einen wichtigen Beitrag zur gesunden Ernährung der Kinder zu leisten und sie zu einem gesundheitsfördernden Ernährungsverhalten anzuregen.

Das Land Hessen beteiligt sich an der Weitergabe der EU-Beihilfe für Milch und Milcherzeugnisse. Es werden Zuschüsse bereitgestellt, damit Kindern und Jugendlichen Schulmilch sowie Naturjoghurt, Naturquark und Käse in Schulen und anderen vorschulischen Bildungseinrichtungen günstig angeboten werden können. Die vergünstigte Abgabe wird von der EU finanziell unterstützt. Das Programm wurde so gestaltet, dass trotz begrenzter Fördermittel möglichst vielen Kindern die Teilnahme ermöglicht wird.

Der Ausschuss wolle beschließen:

Der Magistrat möge berichten, welche Schulen in Wiesbaden sich am EU-Schulmilch-Programm beteiligen bzw. planen, sich an diesem zu beteiligen.

Der Magistrat möge die Frage beantworten, welche Maßnahmen seitens der Stadt erforderlich sind, damit sich die Schulen an diesem Programm beteiligen können und wie er diese Maßnahmen umsetzt.

**Beschluss:**

Der Magistrat (Dezernat VI) sagt zu, dem Ausschuss nach Abfrage der Wiesbadener Schulen erneut zu berichten.

Von den Ausführungen des Stadtkämmerers, wonach sich das Angebot nur an Schulen richtet, wird Kenntnis genommen.

**Bericht:**

Die Abfrage des städtischen Schulamts an den Wiesbadener Schulen hat ergeben, dass die Kellerskopfschule am EU-Schulmilch-Programm teilnimmt, die Freiherr-vom-Stein-Schule und die IGS Kastellstraße planen, sich an diesem zu beteiligen. Von einigen Schulen liegen auch nach Erinnerung keine Rückmeldungen vor.

Ergänzend gebe ich zur Kenntnis, dass für die Lagerung der Schulmilch eine entsprechende Kühlung notwendig ist. Hierfür würden weitere Energiekosten anfallen, die über Haushaltsmittel derzeit nicht abgedeckt sind.



Axel Imholz  
Stadtkämmerer